



Entrevista / Claudia Ruiz Massieu (Diputada-MC)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Morena y sus aliados logran aprobar en los órganos de gobierno de la Cámara de Diputados la sede alterna. Pero el tener que ir a una sede alterna muestra que es una reforma judicial atropellada, que se ha construido desde el oficialismo, sin escuchar a la sociedad y por eso estamos viendo esta inconformidad de las personas trabajadoras del Poder Judicial, de estudiantes en general, particularmente de Derecho, que están preocupados por esta reforma que, sin duda, va a vulnerar los derechos de quienes trabajan en ese poder, pero también nos afecta a todos. No va a lograr lo que dicen, no va a haber más justicia, no va a ser más accesible, realmente lo que va a generar es incertidumbre en el ámbito económico y va a generar que tengamos jueces, magistrados y ministros que estén más preocupados por quedar bien con quien los elige”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdDobh1WZAJAkS3nExTrwREBhx1a206qVdzWI9Q6pS9XWw?e=hNUzC7>